



Das Riesenrad kommt wieder an den Chiemsee

Beitrag

Frohe Kunde für alle Einheimischen und Feriengäste: das Riesenrad, das im Vorjahr erstmals im Chiemsee-Hafen von Prien-Stock aufgestellt war, kommt wieder. Ab voraussichtlich Fronleichnam, Donnerstag, 3. Juni geht es wieder rund und beschaulich zu bei der Firma Feßler. Nähere Informationen folgen in Bälde.

Foto: Hötzelsperger – Das Riesenrad von Prien im Vorjahr – es wird in diesen Tagen wieder aufgebaut



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Riesenrad
6. Rosenheim